



SAVE THE DATE

EUROPEAN WINE DAY

WINE: THE SOUL OF THE EUROPE

Toulouse, 27 Octobre 2023

L'AREV, FARM EUROPE, les Vignerons Coopérateurs de France, l'Interprofession des Vignobles du Sud-Ouest, en collaboration avec ITER VITIS et RECEVIN, vous invite à participer à la première édition de l'EUROPEAN WINE DAY le 27 octobre 2023 à Toulouse, capitale de l'Occitanie.

L'Occitanie, avec ses 263 000 ha est l'un des premiers vignobles, sous signe officiels de qualité, d'Europe. Toulouse, désignée ville européenne du vin en 2023, s'impose comme le lieu idéal pour accueillir les représentants des institutions européennes, des Régions d'Europe, du monde professionnel du vin et du monde académique, afin de discuter ensemble des grands enjeux du secteur vitivinicole.

Le vin THE SOUL OF THE EUROPE, l'âme de l'Europe, est le symbole de la civilisation européenne et une ressource extraordinaire pour les territoires européens.

Les défis auxquels le monde du vin est confronté sont pourtant nombreux : crise économique, pratiques viticoles de plus en plus durables, évolution des tendances de consommation, allégations de santé et restrictions réglementaires...

Réservez cette date dans votre agenda et venez à Toulouse le 27 octobre pour discuter - et déguster - des produits de la viticulture européenne !

AREV, FARM EUROPE, Vignerons Coopérateurs de France, l'Interprofession des Vignobles du Sud-Ouest, in collaboration with ITER VITIS and RECEVIN, invite you to attend the first EUROPEAN WINE DAY on 27 October 2023 in Toulouse, the capital of Occitania.

Occitania, with its 263,000 ha, is one of Europe's leading vineyards with official quality labels. Toulouse, designated European Wine City in 2023, is the ideal place to welcome representatives of the European institutions, the European regions, the wine world and academia, to discuss the major challenges facing the wine sector.

Wine is THE SOUL OF EUROPE, the symbol of European civilisation and an extraordinary resource for Europe's regions.

However, the challenges facing the wine world are many: the economic crisis, increasingly sustainable viticultural practices, changing consumer trends, health claims and regulatory restrictions.

Save the date in your diary and come to Toulouse on 27 October to discuss - and taste - the European wine!